
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat September 2009

Ausgabe Nr. 09.09

September 2009

Jugendkurse haben wieder begonnen

Fortgesetzt werden die Kurse für die Schüler und Jugendlichen: Dienstags ab 17 Uhr gibt es verschiedene Unterrichtseinheiten, Analysen und freies Spiel. Freitags, ebenfalls ab 17 Uhr gibt es wieder drei verschiedene Kurse, die u.a. das Turmdiplom oder das Deutsche Schachabzeichen absolvieren wollen.

Schnellturnier: Thomas Riedel erster Sieger

Das erste Turnier der Saison konnte Thomas Riedel gewinnen. Nach fünf Runden stand er als Sieger fest vor dem punktgleichen Hans-Peter Faißt. Auch Armin Winkler und Wolfgang Gaus (beide 3,5:1,5) blieben ungeschlagen und belegten die Plätze drei und vier. Rang fünf unter 14 Teilnehmern erreichte Manfred Ortman punktgleich vor Alexander Schneider, Johann Fillips und Julian Maisch. Auf den nächsten beiden Plätzen folgen Christian Potthast und Marc Paczoch.

Blitzmeisterschaft: Faißt gewinnt erste Runde

Ungeschlagen siegte Hans-Peter Faißt bei der ersten Runde der Vereinsblitzmeisterschaft vor Armin Winkler und Wolfgang Gaus. Erfolgreich war auch Alexander Schneider. Mit 8:5 Punkten eroberte er Rang vier punktgleich vor Christian Potthast und Hermann Nieden. Mit einem halben Pluspunkt weniger folgen Johann Fillips und Gerald Winkler. Die nächsten Plätze belegen Manfred Ortman, Julian Maisch und Michael Ziegler.

Stadtmeisterschaft: 12 Spieler am Start

Nur 12 Spieler kämpfen bei der diesjährigen Stadtmeisterschaft um den Titel. Drei Begegnungen der ersten Runde sind bereits gespielt: die kürzeste Partie lieferte Hans-Peter Faißt, der nach elf Zügen gegen Thomas Fillips gewann. Länger kämpfen musste Armin Winkler, aber auch er gewann letztendlich gegen Hans Ergenzinger. Remis endete die Partie zwischen Stadtmeister Wolfgang Gaus und Christian Potthast. Spielen müssen noch Hermann Nieden gegen Joaquin Silveira, Julian Maisch gegen Eberhard Lutz sowie Marc Paczoch gegen Johann Fillips.



Die jüngsten Schachspieler und Schachspielerinnen:
Training mit Dana Thalhäuser (rechts)

Start: Kornwestheim III und IV gewinnen

Die neue Saison startete mit der A-Klasse. Kornwestheim III musste dabei gegen Ludwigsburg III antreten, die allerdings zu ihrem ersten Heimspiel nur mit sechs Mann angetreten sind. Die kampflose 2:0 Führung brachte Kornwestheim III dann nach Hause und konnte am Ende mit 5:3 gewinnen. Am Brett erfolgreich waren: Georg Judt, Jan Hennig und Tilman Aleman.

Ohne Chance war die fünfte Mannschaft bei ihrem Gastspiel in der C-Klasse gegen Erdmannhausen III. Mit 0:8 musste sich die Jugendmannschaft geschlagen geben.

Ludwigsburg scheint ein angenehmer Gegner für die Schachfreunde zu sein. Beim ersten Heimspiel wurde nur an vier Brettern gespielt. Nach der kampflosen 3:1 Führung konnte Kornwestheim IV in der B-Klasse gegen Ludwigsburg IV mit 6:2 gewinnen und sich somit gleich auf den zweiten Tabellenplatz spielen.

Am 4. Oktober beginnt die neue Saison auch in der Bezirksklasse. Dabei muss Kornwestheim II zu Hause gegen Erdmannhausen antreten, die sich mit fünf neuen Spielern (alle mit einer DWZ von über 2.000) verstärkt haben und somit als Meisterschaftsfavorit gelten.

Am längsten warten muss wiederum die erste Mannschaft. In der Landesliga geht es am 11. Oktober mit einem Heimspiel gegen Bietigheim los.